

## Polsek Cisolok Polres Sukabumi Intensifkan Sambang dan Dukungan Satkamling untuk Meningkatkan Keamanan

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://SUKABUMI.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Apr 26, 2024 - 11:05



*Polsek Cisolok Polres Sukabumi Intensifkan Sambang dan Dukungan Satkamling untuk Meningkatkan Keamanan*

**Cisolok, Sukabumi, 25 April 2024** - Dalam rangka memperkuat keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Cisolok, anggota jaga Polsek Cisolok melaksanakan kegiatan sambang kepada warga yang melaksanakan satuan

pengamanan lingkungan (satkamling) atau ronda malam. Kegiatan ini diadakan pada Kamis malam, tanggal 25 April 2024, yang dimulai sejak pukul 23.40 WIB di Kampung Cigenteng, Desa Cisolok, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi.

Selama kegiatan, anggota Polsek Cisolok memberikan himbauan dan pembekalan tentang pentingnya kegiatan satkamling dalam mendukung harkamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) serta cara efektif dalam mencegah dan mempersempit ruang gerak para pelaku tindak pidana di lingkungan mereka. Himbauan ini bertujuan untuk meningkatkan kewaspadaan dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

Kegiatan sambang ini juga merupakan bagian dari upaya Polsek Cisolok untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat dan menggali informasi serta saran yang bisa membantu polisi dalam mengidentifikasi dan menanggulangi potensi-potensi gangguan keamanan yang mungkin terjadi. Dengan adanya komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat, diharapkan dapat tercipta sinergi yang efektif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Cisolok.

Kegiatan ini disambut positif oleh warga Kampung Cigenteng, yang merasa lebih aman dan terjaga dengan kehadiran dan dukungan anggota Polsek dalam kegiatan satkamling mereka. Polsek Cisolok berkomitmen untuk terus melakukan kegiatan sambang dan mendukung inisiatif keamanan masyarakat di seluruh wilayah hukumnya agar situasi keamanan yang kondusif dapat terus dipertahankan.